



Syndicat **P**énitentiaire des **S**urveillant(e)s

et Surveillant(e)s Brigadiers



SP.S C.D Argentan Agression



Un énergomène, agitateur régulier, après avoir balancé un bol vers un Surveillant a été placé en régime fermé afin de canaliser sa violence...

Peine perdue, l'intéressé à immédiatement refait parlé de lui, en agressant à nouveau les personnels. Il dormira ce soir au Q.D.

Le S.P.S félicite les surveillant(e)s et l'ensemble des fonctionnaires du C.D présents et réactifs, pour le courage et le sang froid de ce jour et assure de son indéfectible soutien dans les démarches juridiques légitimes, qu'ils voudront interférer, en justice et réclame pour le coupable un transfert sur un autre site.

Les Surveillant(e)s sont les agents pénitentiaires, qui paient systématiquement le prix fort de l'inconscience et de la démagogie de décideurs, dont la principale préoccupation est le confort des détenus... Lesquels en demandent forcément toujours plus !

Le SPS est la première organisation syndicale à avoir osé dénoncer haut et fort les atteintes de la population carcérale commises au détriment de l'intégrité physique et morale des Surveillant(e)s et avoir incité les Surveillant(e)s à recourir à la procédure de protection statutaire.

Le SPS dénonce la grande pénurie des effectifs de Surveillant(e)s, condamnés consciemment par leur propre Administration à travailler dans l'insécurité.

Le SPS condamne l'immobilisme de l'Administration Pénitentiaire, sa tendance à épargner au maximum la population pénale de sanctions, à l'installer dans l'impunité... et à ainsi favoriser le désordre.

S.P.S
Indépendant, Autonome
et 100% Surveillant(e)s